

Decathlon se expande por Castilla y León con una apertura en Soria

Palco23
30 sep 2016 - 12:16

Decathlon continúa su expansión en el mercado español. El grupo de distribución galo ha subido la persiana de un nuevo establecimiento en Soria, en la urbanización Las Camaretas, en la calle Alegría. Con esta apertura, la compañía ya cuenta con ocho puntos de venta en Castilla-León.

El nuevo local tiene 1.563 metros cuadrados de superficie, de los cuales 1.383 metros cuadrados están dedicados a la exposición y venta de material deportivo, especialmente de deportes *outdoor*. El grupo opera con 146 tiendas en el mercado español, de las cuales 116 son del concepto tradicional, de grandes dimensiones y ubicadas a las afueras de las ciudades, y treinta de Decathlon City, el formato urbano.

La compañía francesa cerró su ejercicio 2015 con una facturación de 9.100 millones de euros, un 12% más que el año anterior. Los mercados emergentes, con China, India y Rusia a la cabeza, han impulsado el crecimiento del grupo, liderando la tabla por número de aperturas.